

Bonjour à tous,

Je me présente, Karine Gauthier, et je pose ma candidature comme conseillère scolaire pour le bloc 2021-2025.

Je suis maman de 4 enfants qui fréquentent l'école La Mosaïque depuis 4 ans déjà. Nous sommes une famille Franco/Espagnole qui a à cœur l'éducation francophone.

J'ai une fille en 6<sup>e</sup> année, une autre fille en 5<sup>e</sup>, un garçon en 4<sup>e</sup> et une petite dernière en 1<sup>ère</sup> année.

Je suis très impliquée à l'école la Mosaïque, où je suis la présidente du Conseil d'école ainsi que de la Société des parents depuis 3 ans. J'ai fait une année de vice-présidente pour ces deux postes également.

Avant de rejoindre le Francosud, mes enfants ont fréquenté l'école Manmeet Singh Bhullar School du CBE où j'ai également fait partie du conseil scolaire en tant que conseillère pour l'année 2017/2018.

Avant la pandémie et ses restrictions je venais tous les midis faire la surveillance dans la cafétéria et apporter mon aide à Mme Stéphanie Reidick lors des journées de repas chauds. J'ai aussi organisé des jeux dans le gymnase lors des journées trop froides pour sortir à l'extérieur et occuper nos jeunes. J'ai aussi eu la chance de participer à plusieurs teachers pet pour aider les enseignants.

Les enfants et l'éducation francophone sont et seront toujours mes priorités.

L'an dernier, j'ai dû laisser mes enfants à la maison pour faire l'école en ligne dû à la situation de la Covid et de mon état de santé. Je ne vous cacherais rien, je suis atteinte du cancer et j'ai dû prendre soin de moi l'an dernier. En ce 23 août 2021 je peux vous rassurer que je vais beaucoup mieux et je suis prête à commencer cette nouvelle année scolaire en force.